

Le premier ministre de l'Inde était accompagné du haut-commissaire de l'Inde au Canada, M. B.K. Acharya, ainsi que de MM. L.K. Jha et R. Prasad, respectivement secrétaire et secrétaire conjoint de M. Shastri.

Au cours de leurs entretiens, les premiers ministres ont traité de toute la gamme des relations entre l'Inde et le Canada, des questions qui se poseront vraisemblablement à la prochaine réunion des chefs de gouvernement des pays du Commonwealth et des principaux problèmes internationaux de l'heure. Ces entretiens ont révélé que chacun comprenait et respectait le point de vue de son homologue et que leur manière de voir était très rapprochée en ce qui a trait à plusieurs problèmes mondiaux.

Les deux premiers ministres se sont félicités de l'amitié et de la coopération qui ont toujours marqué les relations entre l'Inde et le Canada. Ils sont convaincus que ces relations demeureront toujours aussi chaleureuses.

La coopération entre les deux pays s'étend à plusieurs domaines, notamment à celui de l'économie. Le premier ministre de l'Inde a dit combien il était reconnaissant de l'aide que le Canada accorde à son pays en vertu du Plan de Colombo, et de la collaboration qui existe entre eux en ce qui touche à l'essor économique de l'Inde. Le premier ministre du Canada a rappelé une fois de plus l'intérêt profond et durable que porte son pays à la mise en valeur de l'Inde et au succès de ses plans quinquennaux.

Les deux premiers ministres sont convenus du besoin urgent d'élever le niveau de vie des pays en voie de développe-